

(Laudatio von Armin Scheuvens)

Liebe Reitsportfreunde,

meiner Vorstandskollegin Christiane Werden und mir ist es eine besondere Ehre und Freude unseren 3 Vorstandskollegen für ihre 10-jährige ehrenamtliche Tätigkeit im Kreisvorstand Heinsberg mit einer individuell gestalteten Urkunde auszuzeichnen.

Als erstes möchte ich unseren Vorsitzenden Hans-Peter Molls nach vorne bitten. Hans-Peter Molls hat seit dem Jahr 2000 den Kreisvorstand übernommen und unter seiner Leitung viele Veranstaltungen, wie den jährlichen Neujahrsempfang, das EUREGIO Spring- und Dressurturnier in Angriff genommen. Damit bei allen keine Langeweile entsteht hat er den „Tag des Pferdes“ mit ins Leben gerufen und über unsere Grenzen hinaus bekannt gemacht. Das aktuell anstehende Landesturnier sollte zudem Müdigkeit im Vorstand verhindern. Lieber Hans-Peter, Dein unermüdlicher privater Einsatz für den Pferdesport spricht für sich. Herzlichen Dank!

Als nächsten möchte ich Herrn Hans-Peter Lüttgens als 2. Vorsitzenden nach vorne bitten. Lieber Hans-Peter, auch Dich darf ich mit einer individuell gestalteten Urkunde auszeichnen und Dir für Deinen 10-jährigen unermüdlichen und konstruktiven Einsatz im Kreisvorstand Heinsberg danken. Deine wohlklingende Stimme im Hintergrund auf unseren Veranstaltungen seien es die EUREGIO-Turniere, Kreismeisterschafts-Ehrungen oder der „Tag des Pferdes“ ist für uns nicht mehr wegzudenken. Uns und vor allen den Damen würde Dein Charme fehlen!

Und zuletzt ist es mir eine besondere Ehre meinen Freund Jan Lipperts nach vorne zu bitten, um ihm unter anderem für seinen 10-jährigen unermüdlichen Einsatz im Kreisvorstand zu danken. Ohne Jan und seine vielfältigen Ideen wie z.B. die Anschaffung des Tribünenwagens sowie der Sponsorenhindernisse und seine Bereitschaft den Tribünenwagen samt Sponsorenhindernisse zu den einzelnen Turnieren zu fahren, würde eine große Lücke in unserem Team entstehen.

Des weiteren ist es mir eine ganz besondere Ehre Jan für seinen unermüdlichen Einsatz im regionalen Pferdesport mit der silbernen Ehrennadel des Pferdesportverbandes Rheinland auszuzeichnen.

Herzlichen Dank!